



La tempête qui a frappé le golfe d'Ajaccio a provoqué des dégâts matériels. Plusieurs embarcations ont été projetées sur le quai des torpilleurs par la force de la houle.

/PHOTOS JEAN-PIERRE BELZIT ET EMILIE RAGUZ



Les vagues ont parfois submergé les restaurants de plage, comme ici à Marinella, sur le rivage de Santa Lina.



La violence de l'épisode météorologique qui a touché la région ajaccienne est ici matérialisée par le déracinement d'un arbre sur le boulevard Madame-Mère. D'autres stigmates, comme ces bateaux échoués sur le sable de Santa Lina, témoignent d'une houle spectaculaire, provoquée par des vents de sud-ouest à près de 120 km/h.